

La Cours des Comptes de Cuba présentera un bilan de son travail à l'Assemblée Nationale



La Havane, 1er juillet (RHC).- La Cour des Comptes de la République de Cuba présentera un bilan de son travail au cours de la session ordinaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire prévue samedi.

Cette institution, créée le 1er août 2009, informera les députés du travail réalisé au cours de la seconde réunion du Législatif de l'année. La première, à caractère extraordinaire s'est tenue en mars dernier afin d'approuver la Loi sur les Investissements Étrangers qui vient d'entrer en vigueur.

Les 10 commissions permanentes de travail se réuniront demain et après-demain avant la troisième période ordinaire de sessions correspondant à sa huitième législature.

Suivant l'ordre du jour de la rencontre parlementaire, les députés recevront des informations sur l'application des décisions prises au 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba et sur l'expérience accumulée dans la séparation de la direction des conseils de l'administration et des assemblées provinciales du Pouvoir Populaire dans les provinces d'Artemisa et de Mayabeque.

Ils analyseront également le rapport sur l'Utilisation du Budget de l'État en 2013 et sur le comportement du Plan de l'Économie au cours du premier semestre de l'année en cours.

La présentation d'une information du Ministère de l'Agriculture est prévue pour vendredi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27254-la-cours-des-comptes-de-cuba-presentera-un-bilan-de-son-travail-a-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba